

クリスマス

ユニットごとにデザートを作り、パーティーをしました。皆さん楽しそうですね！



きぼうのかぞく



新年のご挨拶

新年あけましておめでとうございます。旧年中は格別のご厚情を賜り厚く御礼申し上げます。

昨年は元旦に能登半島地震があり、能登半島では大きな被害に見舞われました。こちらには影響はなかったものの、心痛む幕開けとなりました。また、近年続いている新型コロナウイルス感染症の影響は、以前より内場になってきたと思われますが、当施設では、面会等を窓越し面会にさせていただき、ご利用者、ご家族様に、大変ご不便をお掛け致しました。皆様方の深いご理解とご協力に深く感謝申し上げます。

さて、本年は巳年です。脱皮を繰り返し成長するへびは、再生を意味する吉兆と言えるそうです。過去の巳年にも、日本社会に大きく変化をもたらす出来事が多く起こっているそうです。本年もより良い変化が起こってくれることを願いたいですね。当施設では、職員一人一人が成長出来るよう、研修等を実施し、施設全体が成長出来るよう職員一同努力して参りたいと思っておりますので、今後ともご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願ひいたします。

12月26日 餅つき
当施設職員の息子さんがくずう保育園の園児代表で参加

発行日:令和7年1月

発行:
きぼう広報誌委員会
佐野市葛生東1-15-6
0283-85-8680

社会福祉法人恵明会
理事長 長島 裕子

誕生会

ユニットごとにデザートを作りお祝いしました！



ガーデニング（東三丁目）

今回はチューリップの球根を植えていただきました。チューリップが咲くのが楽しみだね、などと楽しそうに行われていました。



ハロウィン（二階合同）

十三夜でも合同で行事を行ったこともあるため、「久しぶり～」など交流が出来たようです。かぼちゃのスムージーを皆さんと一緒に作りパーティーをしました。「案外楽しいね」「甘くて美味しい」など好評でした！



ハロウィン（南三丁目）

職員の手作りデザートを召し上がっていただき、記念撮影をしました！



散歩&ハロウィンお菓子くじ（東三丁目）

伝承館へ散歩に行きお菓子くじゲームをしました。伝承館では綺麗な羽子板が飾られており、「昔、遊んだことを思い出したよ」「立派な羽子板だね～」などの声が聞こえました。お菓子くじゲームでは、好きなお菓子があったと喜んで挑戦していました。



※顔写真掲載はご家族の同意を得ています
※写真撮影の際は、マスクを外しています